

# 牛津高さわやか新聞

第168号 令和2年4月発行  
発行：佐賀県立牛津高等学校  
〒849-0303  
佐賀県小城市牛津町牛津274

Webページアドレス  
<http://www.education.saga.jp/hp/ushidukoukou>  
お知らせ <http://k.education.saga.jp/schoolNews>  
Web/M\_SchoolNewsList.aspx?Code=361080

## 校長挨拶 「飛躍」令和2年度を迎えて

新芽が伸び始め、春の訪れを感じさせる季節となりました。昨年度に引き続き、今年度も牛津高校において勤務することとなりました校長の時貞充尚です。今後ともよろしくお願い致します。



牛津高等学校校長 時貞 充尚

牛津高等学校に来て1年が過ぎました。昨年度1年間牛津高校で過ごしてみて、牛津高校生の礼儀正しさ、挨拶の良さなどの躰指導には感心しています。また、家庭科の各種コンテストについては、全国レベルの数々の賞に輝いたり、その他新聞各紙でも取り上げられているボランティア活動も少なくありません。指導を行う先生方は勿論のことですが、それを素直に受け入れる生徒の誠実さが、そのような結果を出していると思っています。このことは、創立58年目にあたる本校の伝統であると感じています。牛津高校は、全国でも数少ない家庭科単独の専門高校です。私たちは、「心身ともに健全で調和のとれた有為な職業人として志高く、社会貢献する人材を育成する。」という本校の原点に立ち返り、今後も生徒諸君とともに成長を続けたいと思っています。

始業式の日、「充実した日々を送ってください。」という話をしました。牛津高校で将来の夢を描き、若さ溢れる活気に満ちた学校生活を送り、絶え間ない努力を続けてください。努力の後には、達成感と自信がついてきます。自分自身の夢実現のために頑張りましょう。また、「人を大切にする。仲の良い友人を作ろう。」と言いました。辛いことがあっても友人がいれば、お互いが支えあって共に成長できると思います。友達を助けるという事は、いずれ自分自身も友達に助けられるという事です。仲間を大事にし、互いに切磋琢磨して充実した高校生活を送りましょう。

最後に、皆さんの夢をかなえるために、ご家庭は勿論のこと、先生方や地域の方の惜しまない協力があっていることを忘れないでください。常に「感謝の心」を持ち、「社会貢献」や「地域貢献」に努めてください。皆さんの夢実現のために一緒に頑張りましょう。

## 入学式

令和2年4月8日(水)入学式が行われ129名の新入生が牛津高校の一員となりました。



🏠「さわやか新聞」は、ホームページにも掲載しています。🔍

## 新入生校内研修を実施

入学後、例年であれば宿泊研修へ出かけるの研修を行うのですが、生徒の皆さんの安心・安全を第一に、今年度は校内での研修実施となりました。先生方の講話で意識を深め、牛津高校が大切にしている4つの指針を考へて行動し、それぞれが責任をもって行動できました。クラスマッチ(長縄跳び)や集団行動を通してクラスの親睦も深まったようでした。



服飾デザイン科

## 市に手作りマスクを贈りました。

4月20日、手作りの布マスク約300枚を小城市に贈りました。これは、服飾デザイン科3年生が実習で使用した残布を利用し、授業の合間や放課後を中心に縫い上げたものです。マスク不足が続く中、自分達にできることを考えての活動でした。



## 対面式・部紹介

入学式の翌日、対面式が行われました。続いて部活動紹介があり、全ての文化部と運動部の代表者によるパフォーマンスがありました。本校独自の珍しい部活動も多くあります。部活動は充実した高校生活を送るために大切なものです。あなたは、どの部に決めましたか？



## 【お知らせ】本年度のPTA総会は中止となりました。

既にスクールNEWSで配信しておりますように、本年度の総会における審議については、役員会(4月17日実施)をもって、原案通り議決されました。資料については、後日、生徒を通じて配布させていただきます。 ☆会議の様子➡

